



www.mg.co.id

Courtois Ingin Pensiun di Madrid

MADRID (IM) - Thibaut Courtois mengaku masih betah di Real Madrid. Bahkan kiper asal Belgia itu berencana berkarier di Madrid hingga pensiun nanti.

Courtois sudah membela Los Blancos sejak 2018 setelah direkrut dari Chelsea senilai 35 juta Pound. Hingga kini, ia sudah tampil 230 kali bersama Madrid di semua kompetisi, memenangi delapan trofi bersama Madrid, termasuk dua gelar LaLiga, satu trofi Liga Champions, Copa del Rey dan Piala Dunia Antarklub.

Ia masih terikat kontrak dengan Madrid 2026. Kiper berusia 31 tahun itu berharap bisa lebih lama di Madrid. "Saya sangat bahagia di Madrid. Harapan saya adalah pensiun di sini. Untungnya, kiper bisa bertahan lama di sepakbola. Luka Modric 37 tahun dan dia masih main, jadi saya harap juga demikian," ujar Courtois kepada TLN TV.

Hanya saja lini pertahanan Madrid disoroti oleh Carlo Ancelotti. Ancelotti sudah

jalan empat laga pramusim, dua kali menang atas AC Milan 3-2 dan Manchester United 2-0, namun kalah dua kali dari Barcelona 0-3 dan Juventus 1-3.

Madrid kebobolan delapan kali, Ancelotti pun khawatir. "Secara ofensif, tidak ada masalah, tapi kami harus menyelesaikan masalah defensif," ujarnya dilansir dari Marca.

Ancelotti memang tidak menyebutkan nama Courtois, tetapi setidaknya sang kiper harus tanggung dengan apa yang disampaikan Don Carlo.

● vdp



THIBAUT COURTOIS
Kiper Real Madrid

City Sangat Berharap pada Gvardiol

MANCHESTER (IM) - Josko Gvardiol resmi berseragam Manchester City. Pemain asal Kroasia itu dibeli dari RB Leipzig seharga 77 juta Pounds atau setara Rp1,4 triliun. Gvardiol dikontrak sampai musim panas 2028.

Ia sempat diincar beberapa klub-klub top Eropa tapi akhirnya Manchester City yang mendapatkannya. The Citizens sendiri menaruh harapan terhadap bek muda berusia 21 tahun itu. "Kami senang bisa mendapatkannya. Dia adalah pemain yang telah kami pantau dan kami merasa dia memiliki atribut yang luar biasa. Klub-klub top di Eropa telah memantainya, jadi dengan membawanya ke sini adalah berita bagus bagi kami," ujar Direktur Klub Man City, Txiki Begiristain seperti dilansir dari situs resmi Man City.

Begiristain menjelaskan, Gvardiol punya kualitas untuk jadi calon bek top dunia. Dia berharap, Gvardiol akan membuat lini belakang Manchester City makin kukuh dan jadi bagian untuk terus menangi trofi. "Gvardiol punya kualitas untuk menjadi bek tengah yang top. Dia cepat, agresif, kuat berduel,

penguasaan bolanya mengesankan, karakternya oke, dan penuh percaya diri. Kekuatan utamanya di kaki kiri, jadi itu memberi kami opsi yang bagus di belakang," paparnya.

Gvardiol sendiri tidak mau melewatkan kesempatan untuk gabung klub sekaliber City. "Semua orang tahu klub ini dan semua orang ingin jadi bagian dari klub ini. Jadi, begitu Anda punya kesempatan, saya percaya semua orang akan mengambilnya, jadi ya, itu adalah keputusan saya," ujar Gvardiol seperti dilansir situs resmi klub.

● vit



JOSKO GVARDIOL
Pemain Man City



MAURICIO POCHETTINO
Manajer Chelsea

Chelsea Dituntut Perlihatkan Hasil Positif

"Ini adalah proses yang butuh waktu, tapi di sepakbola Anda tak bisa meminta waktu. Kami tahu bahwa kami perlu menunjukkan hasil sekarang juga," kata Mauricio Pochettino.

LONDON (IM) - Chelsea disebut butuh waktu untuk klik dan membangun chemistry. Tapi manajer Mauricio Pochettino mengingatkan ada tanggung jawab untuk segera memberi hasil.

Chelsea masih kembali membangun tim musim panas ini, setelah tahun yang berantakan. Musim lalu mereka tanpa gelar dan finis di posisi 12 Premier League akibat membentuk tim dengan serampangan.

Pada hal di musim itu, Chelsea menghabiskan hingga lebih dari 600 juta Pound dalam dua bursa transfer. Mereka merekrut setidaknya 17 pemain, yang memicu ketidakseimbangan di skuad.

Kekacauan itu berujung pemecatan dua manajer tetap, yakni Thomas Tuchel dan Graham Potter. Kini The Blues mereset proyeknya dan menunjuk Mauricio Pochettino untuk memoles tim.

Pochettino ingin para pemainnya sesegera mungkin menunjukkan hasil-hasil. "Ini adalah proses yang butuh waktu, tapi di sepakbola Anda tak bisa meminta waktu. Kami tahu bahwa kami perlu menunjukkan hasil sekarang juga. Pesan saya buat semua orang di sini, kita ada di Chelsea dan kita perlu menang. Sekarang, bukan besok," ungkapnya dikutip Standard.

Pochettino turut menekankan bahwa butuh kerja yang sangat keras untuk mengejar para rival. Perencanaan yang jelas dan konsistensi dalam menjalankannya akan sangat krusial.

"Anda tak bisa menang kalau tak membangun sesuatu. Anda bisa mendatangkan nama-nama dan pemain-pemain, ada beberapa pengecualian

tapi secara umum klub yang pada akhirnya juara itu (seperti) Liverpool juara setelah bertahun-tahun bekerja keras dan konsisten. City juga sama, setelah tujuh atau delapan tahun dengan Pep dan Real Madrid juga demikian. Ini penting untuk dipahami, klub-klub yang menang itu tim-tim yang lebih konsisten, bekerja keras untuk membuat rencana agar juara," ujarnya.

Ia menegaskan, tim harus punya rencana yang jelas untuk mencapai sesuatu yang diinginkan. "Tugas kami memantapkan stabilitas buat tim saat naik-turun. Kita perlu punya rencana kalau ingin sampai di titik itu. Kalau kami sampai sebelum waktunya, sempurna. Tapi kalau tidak pun, kami tahu bakal sampai di tujuan. Itu sangat penting," urainya.

Pochettino sendiri senang karena Chelsea bekerja keras guna merevolusi tim dengan belanja banyak pemain. Tapi ada satu hal yang bikin dirinya seperti ini kurang puas.

Chelsea merombak skuad untuk musim 2023/2024. Sudah 14 pemain dilepas, rincinannya delapan pemain di-

jual dan sisanya habis kontrak. Belum lagi, ada nama-nama seperti Romelu Lukaku dan Hakim Ziyech yang masih masuk dalam daftar jual.

Di sisi lain, Chelsea merekrut beberapa pemain muda. Sudah empat pemain setidaknya bergabung dan ikut latihan pramusim bersama. Lini tengah jadi perhatian sang manajer. "Kami butuh pemain berpengalaman di lini tengah," tegasnya.

Rumornya, Pochettino mau Chelsea merekrut Moises Caicedo. Namun, pihak klub malah mendatangkan pemain berusia 19 tahun bernama Lesley Ugochukwu dari Rennes. "Apakah oke memperkuat lini tengah dengan mendatangkan pemain berusia 19 tahun? Saya punya informasi kalau dia akan dipinjamkan," cetusnya.

Chelsea melepas gelandang-gelandang seniornya seperti Mason Mount, Mateo Kovacic, N'Golo Kante, sampai Ruben Loftus-Cheek. Kini, pemain paling senior di lini tengah Chelsea adalah Conor Gallagher yang usianya baru 23 tahun!

Terkait Caicedo, tiga tawaran The Blues sudah ditol-

ak Brighton. Waktu terus berjalan, Pochettino masih butuh gelandang tengah dan kabar teranyar Leandro Paredes masuk dalam daftar incaran.

Paredes masih membela PSG sampai musim panas 2024. Paredes pernah membela AS Roma, Empoli, Zenit, PSG, dan dipinjamkan ke Juventus musim lalu.

Paredes bermain sebagai gelandang bertahan. Usut punya usut, PSG juga berniat melepas pemain berusia 29 tahun itu di bursa transfer musim panas ini. Paredes mungkin tidak akan kesulitan di Chelsea, karena selain Pochettino yang adalah orang asal Argentina, masih ada Enzo Fernandez yang merupakan rekan setimnya di Tim Tango.

Terbaru, Chelsea meresmikan rekrutan barunya. Dia adalah kiper Robert Sanchez yang dibeli dari Brighton, bisa jadi kompetitor Kepa Arrizabalaga. Sanchez merupakan kiper asal Spanyol. Dirinya sudah membela Brighton sejak main di tim akademinya pada tahun 2018, lalu tembus skuad utama di tahun 2020.

● vit

GOLF MANDIRI INDONESIA OPEN 2023

Nitithorn Thippong Juara Golf Mandiri Indonesia Open 2023

JAKARTA (IM) - Nitithorn Thippong akhirnya menjadi juara Mandiri Indonesia Open 2023. Pegolf Thailand itu mengumpulkan 270 pukulan atau 18 di bawah par selama empat hari, mencetak 72 pukulan atau par pada pertandingan final di Pondok Indah Golf Course, Jakarta, Minggu (6/8). Pegolf Indonesia, Gabriel Hansel Hari, menjadi juara amatir.

"Wow, amazing! Saya merasa sangat gembira atas kemenangan ini. Selama beberapa minggu ini saya tidak merasa confidence seperti sekarang, tapi setelah beberapa pekan sebelumnya, dan lalu datang ke sini, saya dapat menemukan swing saya lagi. Saya mendapat feeling yang bagus dan membawanya ke turnamen ini. Sekarang saya merasa lebih baik, luar biasa!" kata Nitithorn yang saat ini berusia 26 tahun.

Kemenangan tersebut adalah kemenangan ketiganya di Asian Tour. Tahun lalu dia menang di The DGC Open presented by

Master Card dan International Series Singapore. Selain bermain fokus, Nitithorn menjelaskan bahwa kehadiran sang kedi, Thirddpong Prateepthong, sangat berperan besar dalam kemenangan ini. Dia mengaku sempat nervous dalam menghadapi pertandingan hari terakhir. "Saya suka melakukan meditasi dan itu banyak bermanfaat untuk mengatasi rasa nervous. Saya juga bersyukur didampingi seorang kedi yang bisa menenangkan saya. Dia adalah teman ayah saya dan tetangga kami," kata pegolf yang dijuluki "Fever" ini.

Dia berjanji akan kembali lagi tahun depan untuk mempertahankan gelar juaranya di Indonesia Open, turnamen profesional paling berprestasi di Indonesia. Setelah mengakhiri permainannya di hole 18, dia langsung disambut rekan-rekan senegarannya. Mereka menyiraminya dengan bir sebagai bentuk selebrasi atas kemenangan yang diraih

Nitithorn. Sebagai juara, Nitithorn mendapatkan hadiah uang sebesar US\$ 90 ribu dari total US\$ 500 ribu yang dipersebutkan di Mandiri Indonesia Open 2023.

Pegolf asal Australia, Scott Hend, menempati peringkat T2 bersama dengan Steve Lewton (Inggris), dan Lee Chieh-po (Taipei). Mereka masing-masing mengumpulkan 272 pukulan atau 16 di bawah par dan mendapatkan hadiah uang sebesar US\$ 37.166. Posisi T5 ditempati oleh Pavit Tangkamolprasert (Thailand), Yongjung Bae dan Mingyu Cho (Korea Selatan), serta Chang Wei-lun (Taipei) dengan 274 pukulan atau 14 di bawah par.

Gabriel Hansel Hari, pegolf amatir yang juga atlet tim nasional Indonesia menempati posisi berikutnya, yaitu T9 ties dengan Sarit Suwannarat (Thailand). Mereka masing-masing mengumpulkan 275 pukulan atau 13 di bawah par.

Hasil yang diraih Hansel paling bagus dibandingkan dengan empat pegolf profesional



FOTO: ASIAN TOUR

NITITHORN THIPPONG

Indonesia yang lolos cut-off, yaitu Jonathan Wijono, Kevin Caesario Akbar, Nasin Surachman, dan Elki Kow.

Namun demikian, Hansel menegaskan dirinya belum ingin turn pro dalam waktu dekat. Dia akan menunggu selama satu sampai dua tahun lagi. "Tadinya saya berpikir akan langsung menjadi pemain profesional kalau menjadi juara di Mandiri Indonesia Open 2023, namun ternyata belum berhasil. Jadi, saya akan menunggu satu atau dua tahun lagi. Saya masih harus menyelesaikan kuliah

saya," kata mahasiswa University of Oregon ini.

Hansel juga sudah mendapatkan tiket untuk bertanding di PON tahun 2024 yang akan diselenggarakan di Medan. Dia akan membela tim DKI Jakarta.

Jonathan menempati posisi T33 dengan total 280 pukulan atau 8 di bawah par. Kevin di posisi T51 dengan 283 pukulan atau 5 di bawah par. Nasin dan Elki di posisi T64 dengan 293 pukulan atau 5 di atas par.

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com